

(for english version see next page)

Company Profile - German

Sanofi

Sanofi ist ein innovatives, globales Gesundheitsunternehmen mit einer einzigen Bestimmung: «Wir erforschen die Wunder der Wissenschaft, um das Leben der Menschen zu verbessern». Weltweit setzen sich 100'000 Mitarbeiter*innen dafür ein, die medizinische Praxis zu verändern. Wir bieten Millionen von Menschen lebensrettende Impfstoffe und Behandlungsoptionen, die das Potential haben, ihr Leben zu verbessern. Bei unserem Handeln stehen Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung immer im Mittelpunkt.

Sanofi in der Schweiz

In der Schweiz sind wir mit mehr als 200 Mitarbeitenden in Rotkreuz und Vernier in vier Geschäftseinheiten organisiert: Specialty Care (Immunologie, Onkologie, Seltene Krankheiten, Multiple Sklerose), Vaccines, General Medicines (Diabetes, Herz-Kreislauf, Atherothrombose/Thrombose) und Consumer Healthcare (rezeptfreie Medikamente).

Vom Campus zur Karriere

Sie haben sich für ein Studium entschieden, um sich eine hervorragende Ausgangsposition für Ihre berufliche Zukunft zu schaffen. Um Ihre Perspektiven und Ihren Horizont zu erweitern, bietet Ihnen Sanofi verschiedene Möglichkeiten, auch bereits während des Studiums praktische Erfahrungen zu sammeln. Werden Sie Teil des Sanofi Teams und erproben Sie Ihr erworbenes Wissen im Berufsalltag. Sanofi Schweiz investiert in die individuelle Entwicklung ihrer Mitarbeitenden und in den Teamgeist und schafft mit einem breiten Angebot an Programmen, Kursen und Schulungen Raum für kontinuierliches Lernen und Wachstum. Erfahren Sie die Arbeitsabläufe eines führenden Gesundheitsunternehmens und arbeiten Sie in einer der zahlreichen Bereiche mit - sei es in der Medizin, im Marketing, in der Qualitätskontrolle oder in der Zulassung etc. - und knüpfen Sie wertvolle Kontakte für Ihre berufliche Zukunft!

www.sanofi.ch

Company Profile- English

Sanofi

Sanofi is an innovative global healthcare company with a single purpose: "We chase the miracles of science to improve people's lives." Around the world, 100,000 employees are committed to transforming the practice of medicine. We provide millions of people with life-saving vaccines and treatment options that have the potential to improve their lives. Sustainability and social responsibility are always at the heart of everything we do.

Sanofi in Switzerland

In Switzerland, with more than 200 employees in Rotkreuz and Vernier, we are organized into four business units: Specialty Care (Immunology, Oncology, Rare Diseases, Multiple Sclerosis), Vaccines, General Medicines (Diabetes, Cardiovascular, Atherothrombosis/Thrombosis) and Consumer Healthcare (Over-the-Counter Medicines).

From campus to career

You've chosen a degree program to put you in an excellent position for your future career. To broaden your perspectives and horizons, Sanofi offers you various opportunities to gain practical experience, even during your studies. Become part of the Sanofi team and try out the knowledge you have acquired in your everyday working life. Sanofi Switzerland invests in the individual development of its employees and in team spirit, creating space for continuous learning and growth with a wide range of programs, courses and training. Experience the workflows of a leading healthcare company and work in one of the many areas - whether in medicine, marketing, quality control or regulatory affairs, etc. - and make valuable contacts for your professional future!

www.sanofi.ch